

Fassungslos und in grosser Trauer nehmen wir Abschied von unserer viel zu früh verstorbenen
Präsidentin

Dr. h.c. Annemarie Huber-Hotz

16. August 1948 – 1. August 2019

Sie hat seit 2009 als Stiftungsratsmitglied und ab 2017 als Präsidentin die Tätigkeit unserer
Stiftung wesentlich geprägt. Ihr Fachgebiet war im sozialen Bereich, dem auch ihre sonstigen
Engagements galten, aber ihre Kompetenz und ihr Allgemeinwissen ging weit darüber hinaus.
So hat sie in den letzten Jahren unserer Stiftung ein Gesicht und ein Profil gegeben.

Wir danken Annemarie Huber-Hotz für ihren grossartigen Einsatz. Sie wird uns allen sehr
fehlen. Ihrem Ehemann und ihrer Familie entbieten wir unser tiefempfundenes Beileid.

Der Stiftungsrat
Schweizerische Stiftung für den Doron Preis